フレンズジム通信



一年で一番寒さの厳しい時期、春の便りが待ち遠しいですが、子ども達は 寒さに負けず元気いっぱい活動しています。引き続き体温調節や、感染症 対策を行いながら、楽しく元気に活動を行っていきたいと思います。



📩 🎤 🌢 🎉 🦑 ~冬休みの活動報告~ 🔥 🕹 🛊 🤻 🔥





おせんべい焼き体験にみんな大好き芝滑り!みんなで楽しくおでかけする ことができました。

また、年明けにはバスに乗ったり電車に乗ったりして、初詣にいってきました。 お賽銭を投げ、二礼二拍手一礼、それぞれの願い事を心で唱えていました。 「今年もみんな元気に楽しく過ごせますように・・・♪」

今年の冬休みも保護者の皆様のご協力のもと色々な場所へ行き、様々な経験 をすることが出来ました。心より感謝申し上げます。





送迎車に安全装置を設置しました! 今後も安全にお子様を送迎させていただきますので よろしくお願い致します。

〇節分〇

季節の変わり目は邪気が入りやすいと言われて います。フレンズジムでも豆 (ボール等) まきを 行い、みんなで健康に過ごせるよう厄や災難を 祓い清めようと思います。







次年度の利用案内について

次年度の利用希望調査へのご協力あいがとうございました。 調整次第順次お知らせ致しますので少々お待ちください。 また、送迎時間や場所の変更がありましたらお早めにお知らせ ください。

よろしくお願い致します。



